

Neues Versicherungskennzeichen für Mofas, Mopeds und E-Scooter erforderlich

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 28. Februar 2024 um 21:00 Uhr

Aus Schwarz wird Blau

Neues Versicherungskennzeichen für Mofas, Mopeds und E-Scooter erforderlich

Mittwoch 28. Februar 2024 - Höxter (wbn). Ab Freitag, 1. März, benötigen unter anderem Mofas, Mopeds und E-Scooter ein neues Versicherungskennzeichen.

Aus schwarz wird blau. Wer dann nicht mit einem blauen Versicherungskennzeichen unterwegs ist, hat keinen gültigen Versicherungsschutz und begeht somit eine Straftat wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz.

Fortsetzung von Seite 1

Die Kreispolizeibehörde Höxter appelliert daher, sich rechtzeitig ein gültiges Versicherungskennzeichen zu besorgen.